



Beschlussprotokoll Poolpartnersitzung 2/2017

| | |
|--------------|--|
| Datum/Zeit: | 20. September 2017, 18.00 bis 20.00 Uhr |
| Ort | Hallen- und Freibad Geiselweid, Pflanzschulstrasse 6a, 8400 Winterthur |
| Anwesende: | Effretikon: Barbara Sallenbach Eishalle: Fritz Morf Elsau: Elisabeth Bayer, Mondher Mrabet Geiselweid: Christoph Leu Neftenbach: Heinrich Russenberger Oberi: Andi Artho, Elisabeth Freihofer Rickenbach: Melanie Thomann SBB: Adrian Houriet Schlatt: Jacqueline Beugger Seuzach: Martin Jäggi, Lysander Wipf, Andrea Braun SKILLS PARK: Beni Andres, Mayra Barreira Sportamt: Dave Mischler, Hannes Tschudin, Reto Thoma, Sabrina Eibisch Töss: Jürg Metzger Wolfensberg: Zeno Schwendimann, Ruedi Anneler |
| Entschuldigt | Effretikon: Reto Petrig Kletterhalle: Aaron Richiger, Simon Riediker, Pfäffikon: Colette Keller Töss: Rita Liepold Wülflingen: Urs Bösch |

Teil 1: 18:00 bis 19.45 Uhr, Alle Poolpartner

1. SwissPass

Adrian Houriet, Manager Partnerdienste SwissPass, erklärt in einer Präsentation das Vorgehen mit dem SwissPass. Die Präsentation wird auf der gleichen Internetseite wie das Protokoll aufgeschaltet: [Link Präsentation](#)

Die Einführung des SwissPass wurde beschlossen. Hier die Eckpunkte dazu:

- Die Umsetzung der Etappe 1 (Der Kunde hat die Möglichkeit, seinen Sportpass am Schalter zu kaufen und dann auf den SwissPass laden zu lassen) ist auf den 1. März 2018 geplant. Kommuniziert wird aber der 1. April 2018.
- Die Kosten, welche von SwissPass auf uns zukommen, liegen bei 35 Rappen pro Ladung
- Das Sportamt übernimmt die Einpflegekosten von Axess (ca. 1500 Euro + Support) wie auch im 2018 die 35 Rappen pro Ladung.
- Es ist geplant, im 2018 einen halben Tag kostenlose Schulung für alle zusammen über die Handhabung an der Kasse mit dem SwissPass durchzuführen.

2. Protokoll der Sitzung vom 15. März 2017

Das Protokoll wurde genehmigt.

3. Saisonrückblick aller Poolpartner

Wülflingen hat das 50 Jahre Jubiläum mit diversen Attraktionen gefeiert. Im Wolfi musste das Restaurant geschlossen werden und in der nächsten Saison wird es nur einen Kiosk geben. Oberi hatte mit einem neuen Ausmass an Littering und Vandalismus zu kämpfen. Zusätzlich gab es einen Chemieunfall, welcher aber glimpflich ausgegangen ist und kein Eigenverschulden war.

Das Geiselweid hat Fortschritte in der Algenbekämpfung im Naturpool erzielt und die erste Revision der neuen Wasseraufbereitung verlief positiv. Der Kreditantrag für eine Traglufthalle über dem Olympiabecken soll Anfang 2018 vor den Grossen Gemeinderat.

In Elsau wird die Wasseraufbereitung saniert und der Saunainnenraum erneuert. Diese Neuerungen werden am 5. Mai 2018 vorgestellt. In Neftenbach wird auf die nächste Saison ein neuer Betreiber für den Kiosk gesucht. Die Kletterhalle hat über den Sommer die Garderoben ausgebaut und im SKILLS PARK wurde ein Ausgangstor eingebaut, um den Stau beim Drehkreuz zu mindern.

4. Analog-Abschaltung (All IP)

Bereits umgestellt sind:

- Freibad Neftenbach
- Freibad Rickenbach
- Freibad Wiesendangen



In Planung:

- Quartierbad Töss - Umstellung erfolgt nach der Saison, da erst ab 2. Quartal 2017 das Glasfaser-Netz genutzt werden kann und die Telefonanlage auch darauf aufgeschaltet werden muss.
- Quartierbad Wolfensberg - Bei Wolfensberg werden wir ziemlich sicher etwas abwarten, da das Glasfaser-Netz im Bau ist. Umstellung erfolgt erst mit Glasfaser, da sehr schlechte Leitungen!
- Hallenbad Wiesendangen (ISDN) - Warten auf Beauftragung vom Betreiber.

Eigenständige Lösung oder nicht betroffen:

- Quartierbad Wülflingen
- Freibad Seuzach
- Badi am See Pfäffikon ZH
- Freibad Elsau (sunrise)

5. Neue Kassen-PC auf Sommer-Saison 2019

Die Kassen-PCs sind aus den Jahren 2011/12. Wir haben auf Anfang 2019 bei den Kassen der Stadt Winterthur das Ersetzen der Kassen-PCs geplant – es bleibt also noch Zeit fürs Budgetieren. Die Kassen-PCs werden von Axess beschafft, installiert und geliefert.

Die nicht-städtischen Poolpartner können sich der Stadt Winterthur anschliessen und die Kassen-PCs ebenfalls ersetzen. So können Synergien genutzt werden und die PCs sind auf dem gleichen Stand. Wenn wir das ungefähre Mengengerüst haben, werden wir ein Angebot von Axess einholen, damit die Kosten budgetiert werden können. Es können aber bis zur effektiven Beschaffung noch Schwankungen auftreten. Bei Interesse bitte bis 31. Oktober 2017 mit einem Mail bei Reto Thoma melden.

6. Diverses

a. Sportpass vergessen

Der „Sportpass vergessen“ fließt nicht mehr in die Verrechnung ein. Der Prozentanteil dieses Tickets ist mit 0.45 % sehr gering und der Aufwand, zusätzlich die verschiedenen Sportpassarten an der Kasse auszuwählen (Basis, Trend, Club, Relax) wäre zu hoch. Somit bleiben die CHF 2.- bei einem vergessenen Sportpass direkt in der Kasse der entsprechenden Anlage.

b. Kassensupdate 18.10.2017

Am Mittwoch, 18.10.2017 wird wegen der neuen Verrechnung ein Update aufgespielt. Alle Komponenten wie Kassen und Zutritte müssen an diesem Datum über Internet erreichbar sein. Laut Axess beträgt der Zeitaufwand pro POS ca. 30 Minuten und pro POE ca. 5 Minuten. Bei den Anlagen, welche in Betrieb sind, nimmt Axess direkt Kontakt auf.

c. Abschalten der Kassen-Komponenten

Generell gilt: Erst abschalten nach Bestätigung, dass alle Daten für die Verrechnung im DCS gespeichert wurden. Bei Axess nachfragen.

d. Axess-Hotline

Es ist wichtig, dass der Betreiber, wenn ein Problem nicht gelöst wird, direkt bei der Hotline anruft und eine zeitnahe Regelung verlangt. Dies ist wirksamer als unsere E-Mail.

e. Abomissbrauch

Der SKILSSPARK möchte wissen, wie mit einem Abomissbrauch umgegangen wird. Elsau ruft die Polizei, Effretikon stellt 50 Franken Busse aus und die Eishalle ruft bei Jugendlichen die Eltern an. Es gibt keine einheitliche Regelung, da die rechtliche Grundlage fehlt.

7. Termine

a. Termin Sitzung Saisonausblick 14. März 2018

Die Sitzung zum Saisonausblick findet am Mittwoch, 14. März, um 18 Uhr im Superblock statt.